

01.09.2021

Fourside Plaza Hotel als Galerie regionaler Künstler

Seit 15 Jahren baut die Trierer Kulturstiftung eine einzigartige Sammlung zeitgenössischer Kunst von ausgezeichneten Trierer Künstlern auf. Die bis dato 30 Trierer Kulturaktien haben 15 Künstler gestaltet, darunter zehn Ramboux-Preisträger. Alle 30 Kunstwerke sind nun dauerhaft in der neuen Galerie im Foyer des Fourside Plaza Hotels am Trierer Verteilerkreis zu sehen.

„Alle Künstler ermöglichen mit ihren Werken eine sehr persönliche Sicht auf die älteste Stadt Deutschlands und dies stets mit eindrucksvollen Motiven“, sagte Vorstandsvorsitzender Andreas Ammer zur Eröffnung. Die Trierer Kulturaktie entwickle sich immer mehr zu einem außergewöhnlichen Fenster der Bildenden Kunst in Trier.

Ergänzt wird die Sammlung der Kulturstiftung künftig im Wechsel von Einzelausstellungen der Kunstschaffenden. Den Anfang macht Anja Streese mit ihren Sieb-druckcollagen im Foyer und in der Bar. Hotelmanager Kenneth Hein war es ein Anliegen, sein Haus für die regionale Kultur zu öffnen und einen neuen Treffpunkt für kulturinteressierte Trierer zu schaffen. So hat er auch gleich dem Trierer Künstlerklavier ein neues Zuhause gegeben.

Hein zeigt seine Verbundenheit mit der Region ebenso in der Speisekarte und in der Weinauswahl. Hier werden künftig noch mehr Winzer der Region einen Platz finden und bei Talkabenden von ihren Weinen erzählen können.

Zudem gibt es im Hotel eine neue Verkaufsstelle der Kulturaktien. Um kunstinteressierte Bürger teilhaben zu lassen, werden die Jahreseditionen in limitierter Auflage von 250 Exemplaren in Handarbeit auf Büttenpapier gedruckt, einzeln vom Künstler signiert und für 50 beziehungsweise 100 Euro verkauft. Mit dem Erlös fördert die Bürgerstiftung insbesondere Projekte von Kulturmachern, die von der Coronakrise in Mitleidenschaft gezogen wurden, Bildungsangebote für Kinder und Jugendliche sowie ein Teilhabeprojekt für Senioren.